
台湾交流 

１０月２０日（日）弘工祭に台湾から多くの生徒が交流のため来校されました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校生徒感想 

⚫ 海外の言語でのコミュニケーションに苦戦しましたが、交流を通して少しでも海外の高校生の事を知るこ

とができて良かったです。 

 

⚫ 今回の交流を通して少しでも青森の良さ、弘前の良さ、そして弘前工業高校の良さを感じてもらえるとい

いなと思いました。 

 

⚫ 交流を通してコミュニケーションスタイルの違いを感じました。台湾の高校生は積極に声をかけたり、ジェ

スチャーや表情で意思疎通をするなど多くの工夫をしていて面白いと感じた。自分も参考にしたい部分が

多くあった。 


